

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.,

Alhamdulillahirrabbi'l'alamiin segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan terutama hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ **Studi Deskriptif mengenai *Spirit at Work* pada Guru di Pondok Pesantren Integritas Qur’ani Bandung.**”

Berikut merupakan uraian sistematika penulisan dalam skripsi ini :

BAB I Pendahuluan, menguraikan tentang latar belakang dilakukannya penelitian mengenai Studi Deskriptif mengenai *Spirit at Work* pada Guru di Pondok Pesantren Integritas Qur’ani Bandung, identifikasi masalah, maksud dan tujuan penelitian, serta kegunaan penelitian.

BAB II Tinjauan Pustaka, menguraikan defenisi, Dimensi-dimensi, Faktor-faktor, Penelitian dan Keuntungan dari *Spirit at work*. Kemudian, terdapat profil dari Pondok pesantren Integritas Qur’ani. Selain itu, pada bab ini dijelaskan pula mengenai kerangka pemikiran dari penelitian ini.

BAB III Metodologi Penelitian, menguraikan mengenai rancangan penelitian, variabel penelitian, subyek penelitian, alat ukur, uji validitas dan reliabilitas , serta teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini.

BAB IV Hasil dan Pembahasan, menguraikan mengenai pengolahan data-data yang telah terkumpul dari penelitian yang dilakukan. Data yang terkumpul antara lain gambaran umum dari *Spirit at work* , data demografi subyek, serta gambaran dimensi-dimensi *Spirit at work* pada setiap subyek. Hasil data yang diperoleh akan diberikan pembahasan dengan jelas.

BAB V Simpulan dan Saran, pada bagian simpulan berisi jawaban terhadap permasalahan penelitian. Kesimpulan dibuat berdasarkan hasil dan pembahasan yang telah dijabarkan pada bab sebelumnya. Sedangkan, pada bagian saran berisi saran-saran untuk keperluan penelitian selanjutnya serta saran-saran untuk pihak pesantren.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena keterbatasan dan kekurangan pengetahuan serta pengalaman yang peneliti miliki. Oleh karena itu, segala kritik serta saran yang membangun sangat diperlukan. Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti dan pihak pesantren pada khususnya, dan pembaca pada umumnya, *Amin ya Rabbal'alamin.*

Billaahitaufiqwalhidayah

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb.

Bandung, Agustus 2015
Peneliti,

Tia Puji Lestari